

Start / Stadt / Mitteilungen

## STADT

Grußwort des Bürgermeisters Grußwort des Bürgervorstehers

Schulverband Ratzeburg

Politik

Seniorenbeirat

Jugendbeirat

Behindertenbeauftragte

14.02.2017

## Inselstadt Ratzeburg präsentiert sich als lohnenswertes Ausflugsziel auf der 40. REISEN HAMBURG

Zusammen mit der Herzogtum Lauenburg Marketing & Service GmbH (HLMS) präsentierte sich die Inselstadt Ratzeburg auch in diesem Jahr wieder auf der branchenwichtigen Messe "REISEN HAMBURG" einem großen Publikum als Iohnenswertes Ausflugsziel. Der neugestaltete Messestand, an dem sich neben Ratzeburg auch die Städte Mölln, Geesthacht und Lauenburg, der Kreis Stormarn, die Hofcafés, der Kultursommer am Kanal und weitere touristische Anbieter präsentierten, lockte zahlreiche Besucher mit einer Vielfalt von Angeboten, vor allem rund um das Thema "Naherholung".



Inselstadt Ratzeburg präsentiert sich als lohnenswertes Ausflugsziel auf der 40. REISEN HAMBURG (vl.) Mario Schäfer als Till Eulenspiegel, Claus Nickel, Vorsitzender des Ausschusses für Wirtschaft, Tourismus und Stadtmarketing, Möllns Bürgermeister Jan Wiegels, Bürgermeister Rainer Voß, Elke Tampe von der et! Werbeagentur, Bürgervorsteher Ottfried Feußner, Stadtvertreter Heinz Suhr und Klaus-Stefan Clasen, Stadtwächter Florian Baier

Das Team der Tourist-Information Ratzeburg konnte viele Anregungen für einen Besuch der Inselstadt vermitteln und wurde gerade von Kultur- und Geschichtsinteressierten wie Naturliebhabern angesprochen. Besonders nachgefragt wurden dabei Wander- und Radtouren, ein sich abzeichnender Tourismustrend, von dem gerade die Ratzeburger Seenlandschaft sehr profitieren kann. Großes Interesse zeigten die Besucher aber auch an den seenahen Camping- und Wohnmobilstellplätzen in und um Ratzeburg, den Freizeitanbietern wie der Schifffahrt und der Erlebnisbahn Ratzeburg und auch an den Museen sowie den zahlreichen musikalischen Angeboten im Ratzeburger Dom. Werbewirksam informierte zudem der Ratzeburger Stadtwächter über die Nacht- und Stadtwächterführungen in der kommenden Tourismussaison.

Die Messepräsentation der Inselstadt erwies sich aus Sicht der Tourist-Information Ratzeburg auch in diesem Jahr wieder als wichtiger Ideengeber vor allem für Tagesgäste aus der Region.